



¿Chocan Claudia y Andrés por economía?

Por si algo faltara, el Banxico ajustó su optimismo.

Ahora sí que, créalo usted si así le parece o, si no, simplemente ignórela, pero cada vez es más frecuente escuchar versiones que circulan al más alto nivel del desfalleciente régimen, igual en Palacio que en la casa de transición de la exregenta capitalina, sobre un, ¿primer?, desencuentro entre **Andrés Manuel López Obrador** y **Claudia Sheinbaum Pardo**, en el marco del proceso de discusión del contenido y próxima presentación del proyecto de Presupuesto de Egresos-Ingresos de la Federación para el próximo 2025.

Ocurre que, a decir de quienes afirman conocer lo que ocurre en el entorno de uno y otro, los "jaloneos" se habrían dado en el marco de un encuentro que, convocado por el tabasqueño a principios de semana con quien asumirá su posición el próximo 1 de octubre y el ya ratificado secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, quien, ante los supuestos pedidos de incluir en la propuesta partidas en apoyo de sus programas u obras emblemáticas del gobierno saliente y, con el aval de su nueva jefa se entiende, habría tenido que explicitar la imposibilidad de atender a sus pedidos dada la difícil situación económica prevaleciente y, más aún, la cada vez más evidente precariedad de los recursos públicos...

Confrontado con tal situación de crisis que, por otra parte, se profundizó de forma acelerada luego de que los gobiernos de Estados Unidos y Canadá explicitaran, vía sus respectivos embajadores, los temores y preocupación de empresarios de sus países ante las previsibles consecuencias negativas de dar curso a una reforma judicial que formaliza la elección de jueces por voto directo, y la irresponsable decisión del **López Obrador** de "pausar" toda relación con uno

La situación económica continuará deteriorándose al mismo ritmo que se aproxime el cierre de la actual administración.

y otro, la realidad que debió exponerse en la supuesta reunión dejó en claro la preocupación existente entre quienes se alistan para asumir cargos en el nuevo gobierno por la complejidad económica con que les tocará lidiar.

Huelga decir que, al margen de la confirmación de lo aquí expuesto, nada parece más claro que no deberá pasar mucho tiempo antes de que los propios hechos, la propuesta de Presupuesto de Egresos e Ingresos para 2025 en concreto, que deberá estar dando a conocer este mismo mes, validen el contenido y consecuencias de lo expuesto mientras, perdón, la situación económica continuará deteriorándose al mismo ritmo que se aproxime el cierre de la actual administración y, con ello, se evidencien no pocos excesos y equívocos multimillonarios cometidos en el marco de la misma.

Al tiempo, entonces...



ASTERISCOS

• En pleno proceso de transición, la panista **Libia Dennise García Muñoz Ledo** confirmó ya la desaparición de la inútil oficina de la Jefatura del Gabinete estatal, creada por el impresentable **Diego Sinhue Rodríguez** y, en contraste, dar forma a las nuevas secretarías de Derechos Humanos, Agua y Medio Ambiente y de la Cultura en Guanajuato, en respuesta al reclamo ciudadano. Bien...

• Donde las cosas, lejos de mejorar, parecen empeorar, es en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, pues, por la resistencia de la administración de saldar adeudos por más de 70 millones de pesos con prestadores del servicio de limpieza, la sanidad en la terminal viene en picada y amenaza con agravarse, lo que reanudaría la no recolección de basura, baños y áreas de tránsito sucias y más... Ufff

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.

del **López Obrador** de "pausar" toda relación con uno